

LAPORAN
PENGABDIAN MASYARAKAT
MANDIRI DOSEN GENAP 2023-2024



Oleh:
Hendri, SHI, M.Si
NIP: 198808312023211024

FAKULTAS SYARIAH
UIN SJECH M. DJAMIL DJAMBEK
BUKITTINGGI
2024

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmaanirrahiim

Dengan memanjatkan puji syukur kepada Allah SWT atas rahmat dan ridhanya, Laporan Pengabdian Masyarakat Dosen Secara Mandiri Fakultas Syariah UIN Sjech M. Djamil Djambek Bukittinggi telah selesai disusun.

Laporan ini memuat hasil Pengabdian Masyarakat Dosen Secara Mandiri Fakultas Syariah dan sekaligus merupakan pertanggungjawaban kinerja dalam pelaksanaan tugas dan fungsi Dosen. Semoga hal ini dapat memberikan informasi sekaligus masukan kepada pimpinan dalam proses pengambilan keputusan (*decision making*) guna menyusun kegiatan dan program yang berkualitas, berdaya guna dan berhasil guna di masa datang.

Kepada semua pihak yang telah membantu kami menyampaikan ucapan terima kasih dan penghargaan yang tidak terhingga. Kritik dan saran yang konstruktif sangat kami harapkan untuk kesempurnaan penyajian laporan kegiatan yang akan datang.

Bukittinggi, Juni 2024



Hendri, SHI, M.Si

LAPORAN PENGABDIAN MASYARAKAT DOSEN SECARA MANDIRI

A. Pendahuluan

Pengabdian kepada masyarakat adalah salah satu dari Tri Dharma Perguruan Tinggi. Kegiatan Pengabdian kepada Masyarakat mencakup berbagai macam kegiatan di luar pembelajaran dan riset yang reguler, dimana Institut/ lembaga/ fakultas/ departemen memberikan pelayanan secara langsung kepada masyarakat. Dharma jasa pelayanan tersebut dilakukan melalui kepakaran akademik dengan memanfaatkan fasilitas-fasilitas yang tersedia di Institut. Secara umum, suatu kegiatan pengabdian kepada masyarakat dilakukan untuk penerapan ilmu yang bertujuan kepada pemberdayaan atau peningkatan kemampuan kepada masyarakat baik untuk hal-hal yang bersifat non-profit maupun profit demi keberlangsungan finansial kegiatan tersebut (financial sustainability). Ruang lingkup pengabdian kepada masyarakat dapat berupa kegiatan jasa konsultasi, pelatihan, lokakarya, seminar, riset terapan dan/atau penyelenggaraan kursus yang dilengkapi analisis untuk merumuskan serta menemukan solusi pemecahan masalah sikap inovatif dan kreatif.

Pengabdian kepada masyarakat diartikan sebagai pengamalan ipteks yang dilakukan oleh sivitas akademik secara melembaga melalui metode ilmiah langsung kepada masyarakat (di luar kampus yang tidak terjangkau oleh program pendidikan formal) yang membutuhkan, dalam upaya menyukseskan pembangunan dan mengembangkan sumber daya manusia. Kegiatan pengabdian masyarakat yang dilakukan dosen sesuai keahlian dan bidang ilmunya, dapat terlaksana dengan lancar bila didukung sarana dan prasarana.

B. Bentuk Kegiatan

Kegiatan pengabdian masyarakat yang dilakukan di Bukittinggi sebagai narasumber wirid kopri yang dilaksanakan dari tanggal 2 s/d 3 Mei 2024. Adapun Kegiatan pengabdian masyarakat yang dilakukan yang dilakukan antara lain:

No	Nama	Kegiatan	Jadwal	Tahun	honor@	Jumlah
1	Hendri,SH I, M.Si	Wirid Bulanan Kopri Kabupaten Agam	2- 3 Mei 2024	2024	2.500.000	2.500.000

C. Sasaran

Kegiatan pengabdian masyarakat ini ditujukan kepada masyarakat Kabupaten Agam dan para masyarakat yang tersandung kasus sengketa konsumen berdasarkan Surat jadwal yang terlampir

D. Output dan outcome

Output yang didapatkan dari kegiatan pengabdian oleh masyarakat:

1. Masyarakat diberikan pengetahuan terkait dengan ilmu keagamaan, meningkatkan iman dan taqwa serta menjalankan ibadah dengan baik.
2. Dari hasil pengabdian ini masyarakat mengetahui bagaimana menjalankan Syariat dengan baik serta mengamalkan isi khutbah pada kehidupan sehari-hari.

E. Kelanjutan program

Kegiatan pengabdian masyarakat yang dilakukan oleh dosen fakultas syariah di Kabupaten Agam bagi masyarakat yang mengalami sengketa konsumen terlaksana rutin setiap Jumat dengan baik dan berlanjut sampai sekarang.

F. Penutup

Demikianlah laporan kegiatan pengabdian masyarakat mandiri dosen yang telah dilaksanakan. Semoga bisa memberikan gambaran yang utuh baik dari segi positif dan negatifnya. Hal positifnya semoga bisa ditingkatkan dan hal yang negatifnya berupa kendala-kendala bisa ada jalan keluarnya pada masa yang akan datang.

LAMPIRAN LAMPIRAN

DOKUMENTASI KEGIATAN PENGABDIAN

